
今オロ4年 (2022年 )7月 萱野小会館 コ ミセ ンだよ り 第 75号 (3)

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

　

Ａ

副委員長 平丼 信夫

役員就任年数

平成7年からで27年目です。

趣昧

ゴルフ

「くすの本の家」良いところと改善点を教えてくだ

さい。

ホームページを持つている事。

残念ながら、コロナの影響で発揮できていません

が、イベントが豊富で盛んなところ。
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副委員長 竹内 陽子
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A― DIYで プチリフォームとバ ドミン トン

女性役員はまだまだ少ないですが、長く

続けられている訳は?

ム … 1期2年の終わりに辞めそこないましたが、数年

後からは楽 しくなつてきてどつぶり沼にハマリ

込んで、今に至ります。

地域の「ゴルフを楽しむ会」に参加して、素晴

らしい仲間たちとプレーを楽しんでいます。

☆委員長からメッセージ

コミユニテイセンターとは、「地域のみなさんの

交流の場」として利用できる公共施設です。市民

が地域の課題を共有し街づくりに取り組む気運を

醸成するため、誰もが気軽に参加出来て、情報や

意見の交換を通じて、地域住民や団体間の連携を

図る事が出来る場の設定に努めています。

また、自治会やPTAなどの地域団体の皆さんが

ボランテイアで運営を行つています。「やつてみた

い |」「仲間がほしい」皆さんのそんな気持ちをコ

ミユニテイセンター萱野小会館が応援します。

委員長 清野 秀彦

委 員 長 清 野 秀 彦

副委員長 平 井 信 夫 竹 内 陽 子

事業部長 細 井 清 一

次 長 平 田 信 彦

総務部長 兼 吉 國 夫

次 長 浦 田 一 枝

管理部長 永 山 貝」 広

広報部長  り|1 越 純 子

会計部長 竹 内 陽 子

次 長 鈴 木 典 永

監   事 堂 元 康 男 福 山  清

顧   問 山 田 清 蔵 多 田 信 生

役員を紹介いたします

今回は、「くすの木の家」ご利用者様のため、また地域交流の架け橋となるため、よりよいコミュニティセンターに

したいと日々活動する運営委員会の要、三役をご紹介します。

新年度役員

役員就任年数

A・ 3年 (事業部員として5年、

副委員長1年、委員長2年目です)
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